

A tous les amis de Juraparc,

Juste quelques lignes pour vous faire part des bonnes nouvelles de l'année 2004. En effet, 2004 à été une très bonne année pour le carnet rose de Juraparc, puisque 3 oursons, **Sava Tara et Kupa** ont vu le jour en février dernier, 3 louveteaux nés la dernière semaine du mois de mai ainsi qu'une dizaine de bisonneaux ont vu le jour cette même année.

Tout ce petit monde se porte à merveille.

Ursina, la femelle adulte, est toujours seule avec ses petits dans l'enclos n° 1 et se prépare à l'hibernation. Georges est dans l'enclos n°2 ainsi que les 7 loups, les loups peuvent également aller dans l'enclos n° 3 par une petite porte. Les louveteaux ont déjà atteint une taille presque adulte.

Quant aux bisons les poils d'hiver sont déjà présents, ils se portent très bien et reprennent gentiment leur quartier d'hiver.

Après ces merveilleuses nouvelles, Juraparc a connu son jour de gloire en accueillant une arrivée d'étape du Tour de Suisse. La journée s'est déroulée sous un soleil radieux avec une foule de spectateurs venue encourager les cyclistes. Nous garderons tous un souvenir inoubliable de ce 14 juin 2004.

Nouveau tous les vendredis soir  
**VISITE GRATUITE**  
avec le repas du soir

A bientôt avec de nouvelles news et meilleures salutations.

Olivier Blanc  
Le 29.10.04